## Diseño de sistemas Interactivos desde una perspectiva del Ser Humano

## Charla a cargo de César Collazos (Universidad del Cauca, Colombia)

En la actualidad se está viviendo un aceleramiento en el conocimiento tecnológico, y es que con la rapidez que la tecnología cambia la vida cotidiana cada vez se tiene menor tiempo para asimilar estas transformaciones y visualizar el impacto real de estas en el desarrollo humano. Sin embargo, esta tecnología comienza a tener consecuencias negativas en las personas por su uso muchas veces indiscriminado. Uno de los grandes problemas es que como desarrolladores de tecnología nos centramos más en los componentes tecnológicos que en los aspectos humanos, y desde esa perspectiva en esta charla se plantea un esquema para incorporar elementos del Diseño Centrado en los Seres humanos en todo el proceso de desarrollo de tecnología.



Hora: **15:00** (hora española)

Lugar:



acceso online [ https://eu.bbcollab.com/guest/be3554856ab74995b5fb879d140ad29d ]

